

PUBLICATION IMMÉDIATE

DONALD HAINEAULT JOINT L'ÉQUIPE DE LA DIRECTION GÉNÉRALE DU CIUSSS DE L'ESTRIE – CHUS

Sherbrooke, 6 octobre 2020 – Donald Haineault rejoindra, à compter de lundi, l'équipe de la direction générale du CIUSSS de l'Estrie – CHUS à titre de directeur général adjoint aux programmes sociaux et de réadaptation. Sa vaste expérience, son leadership et sa vision stratégique axée sur la performance ont tous été soulignés par ses collègues de la direction générale et du conseil d'administration.

Il complétera l'équipe de la direction générale composée de Stéphane Tremblay, président-directeur général (PDG), Robin Marie Coleman, présidente-directrice générale adjointe et Karine Duchaineau, directrice générale adjointe santé physique générale et spécialisée.

C'est en mars dernier, dans le cadre d'un mandat spécial pour soutenir le déploiement du centre de coordination des mesures d'urgence et de sécurité civile pour la COVID-19, que M. Haineault a joint le CIUSSS de l'Estrie – CHUS. Depuis mai, il occupait de façon intérimaire le poste de directeur des services généraux.

Gestionnaire depuis près de 35 ans au sein du réseau de la santé et des services sociaux, M. Haineault occupe des fonctions de cadre supérieur depuis 18 ans. Il a notamment été directeur général adjoint d'un centre de santé et de services sociaux (CSSS) de Montréal pendant deux ans.

Le poste de directeur général adjoint aux programmes sociaux et de réadaptation était libre depuis que l'ancien titulaire, Rémi Brassard, avait joint l'équipe du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) en février dernier. D'abord en prêt de service, M. Brassard a choisi en septembre de poursuivre sa carrière à titre de conseiller stratégique, financement axé sur le patient.

Citation

« Le CIUSSS de l'Estrie – CHUS est l'un des établissements de santé les plus complets puisqu'on y offre presque la totalité des services de santé et sociaux généraux ou spécialisés, parfois même surspécialisés, disponibles au Québec. Pour adapter ces soins et services aux besoins évolutifs de la population, nous avons besoin de gestionnaires chevronnés comme M. Haineault qui savent faire preuve de vision et de détermination. Nous sommes heureux de compter sur son expertise » indique Stéphane Tremblay, PDG.

À propos du CIUSSS de l'Estrie – CHUS

Desservant une population de près de 500 000 personnes réparties sur un territoire de 13 000 kilomètres carrés, le CIUSSS de l'Estrie – CHUS offre presque toute la gamme de services de santé et sociaux généraux et spécialisés. Il est le seul centre de santé du Québec à intégrer un centre hospitalier universitaire.

Plus important employeur de la région, le CIUSSS de l'Estrie – CHUS regroupe 20 000 employés, gestionnaires, étudiants, médecins et chercheurs.

- 30 -

Disponibilités pour une demande d'entrevue :

Veillez noter que M. Haineault sera disponible en avant-midi seulement pour accorder des entrevues.

Pour renseignements :

[Équipe des relations avec les médias](#)